

Conseil communal de Lausanne

Initiative : Question écrite
Titre : Chemin des Croix-Rouges : quelle sécurité pour les élèves du Belvédère ?
Initiant-e(-s) : Marlène BERARD (PLR) Laisser vide

Le 23 mars 2023 aura lieu l'inauguration d'un nouveau bâtiment au collège du Belvédère. Depuis le début de son utilisation, les habitudes des élèves ont changé. Des groupes d'élèves se forment régulièrement aux abords du nouveau bâtiment et débordent sur le chemin des Croix-Rouges sur lequel circulent à la fois des cyclistes à la montée et des véhicules à la descente.

Conclusions :

Ma question est dès lors de savoir quelles mesures sont prévues par la Municipalité pour sécuriser les élèves fréquentant les bâtiments scolaires se trouvant le long du chemin des Croix-Rouges (élèves du Belvédère), en particulier si des patrouilleurs scolaires seront prochainement déployés sur place ?

Lausanne, le 14 mars 2023

Laisser vide

Marlène Bérard (PLR)



Signataire(s) :

Laisser vide

